
 

 

Ofício: 84/2023      Salto, 12 de junho de 2023 

 

Assunto: Apontamento na Visita à creche do Bela Vista 

 

Venho por meio deste, informar que a Vice-Diretora da Creche Bela Vista 

nos relatou que há alguns dias o Veterinário Leandro Martoni do Setor de 

Zoonoses, não autorizou a retirada da colmeia de abelhas localizada atrás do 

refeitório. Segundo o mesmo, disse que as abelhas não têm ferrão, portanto não 

precisavam se preocupar, porém a gestora solicitou de Leandro, um laudo 

assumindo a responsabilidade e até o momento não entregou. O CME solicita 

da Exma. Secretária de Educação que entre em contato com o Veterinário e 

solicite as devidas providencias. Acreditamos na ciência, pois são objetos de 

estudo, porém não podemos arriscar a segurança dos alunos da creche Bela 

Vista. 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME SALTO SP 

(11) 99278-9579 

 

 

 

 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação  



 


